



Der Ambassador Club Bern 1980 trauert um sein Gründungsmitglied

# Lukas Pflüger

26. März 1929 – 13. Juli 2024

Der liebe und verehrte Freund hat mit seiner Hilfsbereitschaft als warmherziger und intelligenter Gesprächspartner das Clubleben bereichert. Die fröhlichen Stunden und gehaltvollen Gespräche mit ihm werden uns in guter und dankbarer Erinnerung bleiben. Wir bewahren Lukas Pflüger ein ehrendes Andenken und sind dankbar für die Freundschaft, die er uns geschenkt hat.

Ambassador Club Bern 1980